

9月  
市議会

# エ~リ なれど…

待ったなし

「地球温暖化対策条例」を 否決

報酬の  
2重取り

費用弁償の支給拡大 は 強行

自民 民主 社民 が強行

費用弁償拡大



村上あつ子議員が賛成討論

人類の生存にとって「待ったなし」の課題  
であり、国・地方あげて取り組むべき課題

自民党全議員が反対

地球温暖化対策条例

広島市は、今年を「温暖化対策行動元年」と位置付け、地域の温室効果ガス排出量を2050年度までに70%削減する長期目標を掲げました。

この取り組みを実効あるものにするための条例案が、今議会に提出されました。

ところが、自民党的全会派がこれに反対し、30対24で否決されました。理由は「マンショングン業界が反対しているから」というもの。しかし、同じ条例制定をした他都市では、マンション業界も含め、事業者もCO<sub>2</sub>削減に積極的に協力しています。

広島市の業界だけが反対するのは時代の要請に逆行しているといわなくてはなりません。

提案者の答弁より  
市民市政クラブ  
元田賢治議員（南区）

● 「（五千円と八千円の金額）積算には法的な根拠はありません」  
—昨年9月本会議—

● 「我々が動けば必ず経費、費用というのかかってくる」  
—今議会—

日本共産党は、「議員のムダ使いをやめて、市民生活にまわすべき」と廃止条例を提案してがんばりました。

日本共産党は、費用弁償の受け取りを拒否しています。



秋葉市長に

83項目の予算要望書提出



9月26日、日本共産党市議団は「国保料の引き下げ」「小中学校の教室にクーラー設置を」「中小業者に原油高騰の支援を」など83項目の予算要求書を提出しました。



第67号 2008年 10月

発行／日本共産党広島市会議員団  
〒730-8586 広島市中区国泰寺町1丁目6-34 (市議会内)  
TEL082(244)0844 FAX082(244)1567  
Eメール k-shigi@jcp-hiro-shigi.jp

日本共産党広島市会議員団の活動を紹介します。

